



Aleida Alavez Ruiz (Diputada – Morena)

Entrevista con Blanca Becerril

“Ahora que la Izquierda somos gobierno y, en este caso, en el Poder Legislativo somos mayoría, se trata de hacer las cosas con mucha responsabilidad. Hemos abierto la discusión de temas torales a parlamento abierto, así sea reforma eléctrica, Guardia Nacional, todos los temas más importantes han sido discutidos a la voz y a la vista de todo el pueblo de México y eso ha sido un gran reto y me da mucha satisfacción que, por ejemplo, hayamos concluido con 2 leyes muy importantes, el Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, ya lo hicimos de manera tal que sean procesos menos costosos, con menos tiempo, porque es la justicia cotidiana y también a la par se hizo una Ley de Mediación”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1972?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1972&authkey=!AJOtuCwnccFCHI4&ithint=video&e=cwdZ2w%20>